
 

 

 

 

 

 

第2744回例会  2023年10月19日（木）                    

ＳAA/吉田会員・深山会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 我らの生業 

●お客様  時田ガバナーノミニー 

 市原スポーツ協会・米山奨学生グｪンビンヌー様 

 市原中央ＲＣ武田様 

●会長挨拶 山崎克哉会長 

           

 
秋色いよいよ濃く、夜長の頃となり、だいぶ涼

しくというよりは幾分肌寒く感じられるようにな

りましたが、皆様お元気でしょうか？ 

本日のお客様は地区ガバナーノミニーの時田様、

市原市スポーツ協会の松本理事長様、齋藤専務理

事様、市原中央ＲＣより米山記念奨学委員の 

武田様です。皆様、ようこそお越しくださいまし

た。最後までどうぞよろしくお願い致します。 

また、米山記念奨学生でベトナムご出身の 

グェン･ビン･ヌーさんにお越し頂いております。

ヌーさん、ようこそ我がクラブへお越しください

ました。 

ヌーさんには後程、卓話を頂戴いたします。よろ

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、来月 9 日の例会ではグローバル補助金奨学

生の保 川
やすかわ

有
ゆ

梨
り

さんよりオンラインで卓話を頂戴

いたします。 

さて、10月は「米山月間」ですが、これは日本

独自の特別月間です。 

ここでロータリー米山記念奨学会について触れさ

せていただきます。 

本会は、将来母国と日本との懸け橋となって、国

際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを

目的としている、民間最大の奨学団体です。 

日本全国のロータリアンからの寄付金を財源とし

ており、奨学金による経済支援だけでなく、ロー

タリークラブ独自の世話クラブとカウンセラー制

度による心の通った支援があります。 

奨学生は、ロータリークラブを通して日本の文化、

習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の意識を育

て、将来、ロータリーの理想とする国際平和の創

造と維持に貢献する人となることが期待されてお

ります。奨学生とロータリー会員が積極的に交流

して国際交流、相互理解を深めることで双方にと

ってかけがえのない財産となります。 

物理学者のアインシュタインは「何かを学ぶのに、

自分自身で経験する以上に良い方法はない」と言

いました。奨学生を支援することは、奨学生とロ

ータリアンが共に経験を積めることにつながりま

す。経験は、失敗も成功も喜びも感動も、すべてが

その先にある困難や多様な問題に対する判断力や

対処方法につながり、それぞれの場面に応じた多

くの選択肢を広げることが出来る糧となります。 

ヌーさんも学業はもちろんのこと、ロータリーの

皆さんとたくさんのご経験を積まれたのではない

でしょうか。本日は色々なお話を聞かせていただ

けるのを楽しみにしております。 

ヌーさんの日本でのご経験が将来に活かせていた

だけることと、帰国後のご活躍を祈念し、 

会長挨拶とさせて頂きます。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 



● 幹事報告 角谷幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区大会は自分が受付しますので、９時１５分 

までに集合お願いします。 

第４Ｇゴルフ参加者の皆様宜しくお願い致します。 

又情報研修会も控えておりますので、ご協力 

お願いします。 

市原市スポーツ協会様より 

市原市児童生徒書初め席書大会とＧスポーツ 

協賛金のお願いがありましたので、寄付させて 

頂きます。 

● 本日のお客様 

 市原中央ＲＣ 時田ガバナーノミニー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日市原ＲＣの始関ガバナー補佐はじめと 

する会長・幹事様と市原中央ＲＣの会長・ 

幹事達で食事会を開いて頂き 

● 司会進行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 市原市スポーツ協会 松本克彦理事長 

齋藤和夫専務理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月５日（日曜日）午前 10 時～ 

ゼットエー武道場及び周辺 

チャレンジＧスポーツを開催致します。 

後令和６年１月８日市原市児童生徒 

書初め席書大会をゼットエー武道場にて開催

致します。皆様のお越しおまちしております。 

● 委員会報告 

会員増強委員会中西福委員長より 

 

 

 

 

ご協力をお願い致しました。                         第４Ｇ親睦ゴルフ                                                                

今後ともよろしくお願いいたします。                    ７時集合になります。 

 

  １１月 16 日は市原中央ＲＣ様との合同ゴルフ 

後１２月には市原ＲＣ親睦ゴルフもありますので、 

又ご案内をお送り致します。 



     

● メインプログラム 

米山記念奨学生卓話 

米山記念奨学委員会より市原中央ＲＣ武田勲 様   市原ＲＣ米山記念奨学会委員会より 

                          石井委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学生 グエン・ビン・ヌー 様 

                     NGUYEN BINH NHU 

                                          年齢：23 歳 国籍：ベトナム 

                    ベトナムの高校を卒業してからすぐ日本に参りまして、 

                    現在、敬愛大学の経済学部経営学科３年生です。 

                    趣味は寝たり、食べたり、遊んだりすることです。 

                    今まで自分の人生は３段階に分かれていると思います。 

                    段階 1：１５歳まで  参加する活動に熱心で、特に母親か

ら家庭で厳格な教育を受けました。 

                    段階 2：高校生の時 私はより内向的になり、みんなとなか

なかコミュニケーションできませんでした。 

ベトナム教育制度は 小学校５年生・中学４年・高校３年 １２年間の学業の成果は最終的な卒業試験 

で示されます。そのため自分の学びたい専攻や進学したい大学を確定し、重要な試験に備える必要が 

あります。３年生の時にやっと「留学したい」という考えが出てきました。そして日本に留学する事が 

出来ました。日本でやった事がある仕事としてお弁当工場・ヤマト・飲食店 

たくさんの環境で働いたおかげで色々な人と出会ったり、前より成長していると思います。 

将来の進路 

日本の会社と協力するチャンスが多くなってほしい。世界にベトナムのビジネスなどを広げさせたい。 

実際に何がしたいのかは、今年の夏休み終わったら答えがでました。 

老人介護は将来ベトナムで必要になると思います。現在日本は高齢者の割合がかなり高い国の 1つです。 

日本は世界でも最高水準の高齢者ケアサービス体制をもつ国の 1 つでもあります。 

それでベトナムで日本のような介護施設を作りたいと思っています。 

これから日本でもっと勉強して将来の夢に向かって頑張りたいと思いますので、 

皆様宜しくお願い致します。 



● ニコニコ報告 

市原中央ＲＣ時田ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・・・昨日は市原・市原中央ＲＣ懇親会企画ありがとう 

       ございました。今後ともご協力宜しくお願い致します。 

深山友和会員・・・ 久しぶりに例会に参加しました。私事ではありますが、息子が 

         中学硬式野球で東関東支部２０００人の中から２５人の 1 人として選ばれました。 

         年末年始は台湾で試合です。応援宜しくお願い致します 

  石井委員長・・・本日はグエンさん素晴らしい卓話ありがとうございました。 

  米山記念奨学会委員武田様・・・米山記念奨学生卓話依頼ありがとうございます。 

          グエン ビン ヌーさんの卓話いかがだったでしょうか？ 

          今後とも米山記念奨学会宜しくお願いします。 

  山崎会長・角谷幹事・・・ グエン ビン ヌーさん卓話ありがとうございます。 

          地区委員武田様ご案内ありがとうございます。 

          時田ガバナーノミニー・市原スポーツ協会松本理事・齋藤専務理事ご来会 

          ありがとうございます。 

          今週末は地区大会です。ご参加の皆様宜しくお願い致します。 

 

● 出席報告 

 出席者 ： ３７名  欠席者 ： ４３名  出席率 ： 51.38％ 

 

● お知らせ 

１２月２３日（土曜日）１４時３０分開演 

市原市民会館 大ホールにて 千葉交響楽団 特別講演 明日への響き 

 

市原中央ＲＣと合同チケットの販売を致します。 

皆様ご購入宜しくお願い致します。 

 

 


